

ATENTADO DE ETA CONTRA EL PRESIDENTE DEL PP DE GUIPUZCOA

El asesinato de Ordóñez provoca una fuerte conmoción política y popular

- Un encapuchado disparó a la nuca del dirigente del PP cuando comía ayer en un bar de San Sebastián
- El parlamentario quedó muerto en el acto, mientras el criminal lograba huir tras tropezar con un cliente

El presidente del PP de Guipúzcoa, primer teniente de alcalde de San Sebastián, y parlamentario vasco, Gregorio Ordóñez, fue asesinado a las 15.25 horas de ayer cuando comía en un restaurante de la capital guipuzcoana por un individuo que le disparó un tiro en la cabeza y huyó del lugar tras tropezarse con un cliente. El crimen fue perpetrado en el bar *La Cepa* de la calle Treinta y Uno de Agosto de la Parte Vieja. Ordóñez se encontraba sentado a la mesa con su secretaria, otro miembro del partido y otra persona. El dirigente del PP, de 36 años casado y padre de un hijo de año y medio, falleció en el acto tras recibir un único disparo en la cabeza. La Ertzaintza encontró en el lugar un casquillo del calibre 9 milímetros *parabellum*.

El asesinato de Ordóñez causó gran conmoción política y consternación popular en San Sebastián, donde el PP ha sido el partido más votado en las dos últimas confrontaciones electorales. El Ayuntamiento donostiarra realizó un pleno extraordinario y declaró tres días de luto. El presidente del PP, José María Aznar, y los principales dirigentes del partido se desplazaron ayer a la capital guipuzcoana. La capilla ardiente, instalada en la casa consistorial, estará abierta al público a partir de las 8.00 horas de hoy. A las 18.30 se ha convocado una manifestación en Alderdi Eder que se dirigirá hacia la iglesia de la Sagrada Familia en Amara, donde se celebrará el funeral.

Páginas 5 a 18

- **Artículos** de José Ramón Recalde, José María Calleja (página 48) y Ramón Etxezarreta (página 3)
- **La última polémica** de Gregorio Ordóñez (página 49)

- Todos los partidos, salvo HB, han expresado su consternación e indignación por el asesinato del teniente de alcalde donostiarra
- Aznar y los principales líderes del Partido Popular se trasladaron ayer por la tarde a San Sebastián

- La capilla ardiente está abierta al público en el Ayuntamiento donostiarra desde las 8.00 horas de la mañana de hoy
- A las 18.30 una manifestación saldrá de Alderdi Eder hasta la Sagrada Familia, donde se celebrará el funeral



El alcalde y concejales de PSE-EE, PNV, EA y EuE introducen el féretro de Gregorio Ordóñez en el Ayuntamiento donostiarra./MICHELENA

EDITORIAL

Un crimen contra el pueblo

El asesinato del teniente de alcalde de San Sebastián y presidente del Partido Popular de Guipúzcoa, Gregorio Ordóñez, ha supuesto un impresionante mazazo contra la convivencia civilizada. La profunda consternación que este crimen ha provocado en todo el País Vasco, en especial en San Sebastián, muestra de nuevo la cara puramente mafiosa de la organización terrorista ETA, que recurre al crimen y al tiro en la nuca de forma cíclica. Pero es-

ta muerte, además de un ejercicio de pistoleroismo bárbaro y desalmado, además de su salvajismo irracional, tiene una connotación especial. Ordóñez era un representante del pueblo donostiarra como concejal desde 1983 y era parlamentario elegido por los guipuzcoanos. Tenía una representación política, una legitimidad democrática, y ha sido durante los últimos años un abanderado valiente de la lucha contra el terrorismo.

Sigue en la página 2

H O Y EN N DV

Bueren asume el caso GAL hasta estudiar la recusación de Garzón

El juez Baltasar Garzón ha trasladado al magistrado Carlos Bueren la investigación del caso GAL tras ser recusado de nuevo como instructor del sumario por Juan de Justo, ex secretario personal de Rafael Vera.

PAGINAS 20 A 24

El Gobierno pretende llevar a la banca a una mayor liberalización

PAGINA 52

PULSO DEL DIA	2	ECONOMIA	52
AGENDA	4	MUNDO	57
PAIS VASCO	5	DEPORTES	60
EDICIONES	36	CLASIFICADOS	65
GURE ARTEAN	41	PASATIEMPOS	71
ESQUELAS	42	SOCIEDAD	72
OPINION	48	CULTURA	74
ESPAÑA	50	TELEVISION	77